



Un arbre de la laïcité inauguré dans la cour du collège Claude Boucher

publié le 19/05/2025

Une belle cérémonie s'est tenue vendredi matin dans la cour du collège Claude Boucher. À cette occasion, élèves, enseignants et élus se sont rassemblés pour inaugurer un arbre pas comme les autres : l'arbre de la laïcité.

Cet arbre, un jeune orme, a été choisi pour incarner les principes fondamentaux de la République française, et plus particulièrement la laïcité.

Placé devant la vie scolaire, cet arbre a été désigné pour rappeler chaque jour aux élèves et aux personnels l'importance du respect, de la tolérance, de la liberté de conscience et de la neutralité des institutions.

"c'est un témoignage de notre unité ont indiqué quatre élèves de 3e"

En clôture de cette matinée, tous les participants ont entonné La Marseillaise, pour marquer l'attachement commun aux principes républicains.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.